



| | |
|------------|--------------------------|
| Pièces | 7 Pièces |
| Superficie | 165 m² |
| Référence | 666V6129A |
| Prix | 420 000 € |

Banyuls sur Mer

Appartement à vendre (66650)

Unique! Magnifique appartement ancien en duplex avec petite vue mer, avec un charme fou à 50 m de la plage - au coeur de Banyuls-sur-mer Il offre une surface habitable carrez de 166 m² environ. Il comprend au total 5 chambres, 2 salles de douche, salon, salle à manger, cuisine ouverte, 1 grande terrasse sud-est avec petite vue mer. 2 caves et garage (vendu séparé). A seulement 50 m de la plage. Appartement situé dans une maison qui comporte trois niveaux. Il est au coeur de la ville dans une rue piétonne et très proche de la mer. Il y a toutes les commodités à quelques pas : commerces, ...

Unique! Magnificent duplex apartment with lots of charm 50 m from the beach in Banyuls-sur-mer This magnificent and charming duplex apartment offers a living space of 165.73 m². It contains a total of 5 bedrooms, 2 shower rooms, living room, dining room, open plan kitchen, 1 terrace. 2 cellars and garage (sold separately for 33 000 €) with small sea view 50 m from the beach. The two-storey apartment is located in a house that has three levels. It is located in the heart of the village in a pedestrian street and only 50 m from the beach. There are all facilities within walking distance: shops, ...

SCANDIMMO

Village entreprises Green Side - 06410 BIOT

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

